

# Ya está en marcha la nueva Estación que beneficia a 25.000 vecinos del norte de la ciudad

26/03/2020



Se trata de la nueva Estación Elevadora de Presión Guiñazú Norte, obra que permite reforzar la capacidad de las Estaciones Elevadoras Guiñazú Baja y Alta para poder llegar con mejor caudal y presión a los barrios Aeropuerto, María Lastenia, Recreo del Norte, Villa Alicia Risler, Guiñazú y Guiñazú Sud.

La misma forma parte del Plan de Obras del Cargo Tarifario al Servicio de Agua Potable y, con una inversión de más de 60 millones de pesos, fue construida en un plazo de 6 meses por la contratista Gieco S.A.

Durante el mes de marzo se llevaron a cabo las últimas pruebas y se puso en marcha quedando completamente automatizada e integrada a la red de distribución, la cual se monitorea en forma permanente y remota por los especialistas de Aguas Cordobesas.

La Nueva Estación Guiñazú Norte se suma a las otras 22 centrales de bombeo ya existentes en la ciudad, número que ascenderá a 25 cuando finalice la construcción de otras dos nuevas Estaciones, correspondientes a la Obra N° 214, en lo que resta del año.